

# 皆さんのカンパで葉山幸保愛児園にクリスマスケーキ・お菓子など贈呈

三浦半島労福協（主催）・地域連合は12月24日（火）16時に、労福協中澤会長と事務局（仲・篠原・椿）、地元近藤県議会議員・飯野県議会議員、中村葉山町議会議員、ろうきん大船支店土橋支店長の8名で『幸保愛児園』を訪れ、クリスマスケーキ及び飲み物などをプレゼントしました。

このプレゼントは10/9開催労福協理事会、10/28開催・第9回チャリティー交流会、11/18開催・地域連合構成組織代表者会議などの参加者から頂いたカンパ資金



素晴らしい演奏をお出迎え!



にして購入したもので、毎年プレゼントしています。

昨年に続き、フードバンクかながわからクリスマスお菓子を多数頂き、合わせてプレゼントし、子どもたちは大喜びでした。

当日は16時から子どもたちと職員による感謝の演奏会を30分、山下達郎のクリスマスソングをはじめビートルズやオールディーズまで素晴らしい演奏を聴くことができました。

演奏後、児童施設の子どもにケーキなどをプレゼント、子どもたちから感謝の手紙をプレゼントして頂きました。

17時からプレゼントしたケーキなどを利用して葉山幸保愛児園

寄贈したケーキ・フードバンクからのお菓子



労福協役員・各級議員もサンタになりきり。

中澤会長・各級議員から手渡し!



のクリスマス会が行われるとのことです。素晴らしいクリスマス会になりますことを願います。カンパを頂いた構成組織・団体にへの協力に感謝します。

児童ホームから頂いた、お礼のカード

